

**MENSAJE DE NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO
A LUZ DE MARÍA
30 DE DICIEMBRE DEL 2025**

Amados hijos Míos:

AMO A TODOS, A TODOS BUSCO, DESEO LA SALVACIÓN DE TODOS.

Para ello deben conocer que la oración no es únicamente una repetición, sino deben razonar lo que dicen, deben tener voluntad para orar con dignidad elevando el alma hacia Nuestra Trinidad Sacrosanta (Cf. Mt. 6, 5-13), hacia Mi Madre y hacia San Miguel Arcángel, ordenando el pensamiento para que inicien dando la debida adoración a Nuestra Trinidad y luego alaben a Mi Madre Santísima y a San Miguel Arcángel.

Deben poseer un deseo espiritual fuerte, seguro, confiando en que ustedes no son espectadores en el Santo Rosario o en la oración, sino cada uno ora porque es actor de su vida y necesita recurrir a Mi Casa cuando sea necesario (Cf. Mt. 7, 7-8).

Oren convencidos de que mediante la oración Me sentirán más cercano.

Oren a Mi Madre.

Oren el Credo.

Antes de orar a solas soliciten primero los bienes espirituales que ustedes Mis hijos con plena conciencia necesitan para luego solicitar lo demás.

**ES BUENO QUE TENGAN LA SEGURIDAD DE QUE AL ORAR NO LO
HACEN TRATANDO DE CAMBIAR LA VOLUNTAD DIVINA, SINO
CONFIADOS EN QUE SIEMPRE LA VOLUNTAD DE DIOS SE ENCUENTRA
PRESENTE PARA BIEN DE SUS HIJOS.**

Existen eventos en la Tierra y en la vida personal sujetos a la respuesta del hombre mediante la oración y ante la oración de la criatura humana, la respuesta Divina es omitir o atenuar una revelación, por lo que la criatura humana debe agradecer el que no se cumpla lo que estaba sujeto a la respuesta de la oración de la criatura humana (Cf. I Jn. 5, 14).

Otros Decretos Divinos se atenúan como respuesta a la oración, pero se dan a cumplimiento sin ser de la magnitud esperada, todo esto debido a la importancia de la oración con el corazón y con la razón que exclame lo que necesita en una correcta súplica. Esta generación debe orar, suplicar siempre, siendo conscientes de que orando lograrán lo que no logran con una guerra.

Amados hijos, cada uno da una interpretación diferente a Mis Llamados, por eso es importante que escuchen con cuidado Mi Palabra sin interpretaciones, como lo han hecho con la visión que le compartí a Mi Profeta durante Mi Mensaje del 25 de noviembre del 2025 y le solicité que la compartiera con Mi Pueblo:

“Miré la fuerza de los terremotos, la humanidad embebida en la Navidad como festejo y es sorprendida sin darle tiempo de nada.”

En la visión le expliqué que la humanidad ve la Navidad como un festejo mundano, que toman y comen sin vivir el verdadero festejo de Mi Nacimiento y por ello serán sorprendidos sin darles tiempo de nada. No le hablé de esta Navidad, sino de Mi Natividad porque Mis hijos se encuentran vacíos por dentro. Es doloroso que no sepan que la Navidad concluye el domingo después de la Epifanía con Mi Bautismo, no el 25 de diciembre. ¡No lo saben, es momento de saberlo! (*)

Amados, continúan las enfermedades (1) hasta llegar a ser fuertes contagios masivos y el confinamiento de Mis hijos. Las guerras son parte de eso, viven guerras bacteriológicas y guerras armamentistas. La guerra tiene como objetivo el exterminio de gran parte del género humano. En la guerra la criatura humana deja salir de sí lo más cruel, lo inimaginable. La guerra al final denota el poder de unas naciones sobre otras, siendo el costo de ese poder el acto más cruel de la criatura humana. ¡Cuánto Me duelo por esto!

La enfermedad se esparce por el aire, utilicen ¡ya! el Aceite Buen Samaritano como prevención al contagio de las enfermedades, pero sobre todo tengan el alma limpia y libre de contiendas espirituales.

MI CASA ALERTA...

SI DESEAN ESCUCHAR, TÓMENLO, DE LO CONTRARIO, ESPEREN Y ENFRENTE DESPROVISTOS DE LO NECESARIO CUANTO SE AVECINA.

La fe (2) es imprescindible en este momento de terremotos, de inundaciones, de deslaves, de atentados fallidos y de muerte de dos personajes de influencia mundial.

OREN Y OFREZCAN, OFREZCAN Y OREN.

Mi Casa les protege. Les bendigo.

Su Jesús

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA

(*) El Tiempo de Navidad se extiende hasta la fiesta del Bautismo del Señor que marca el fin del tiempo litúrgico de la Navidad. Generalmente cae el primero o segundo domingo de enero.

(1) Sobre las enfermedades, leer...

(2) Sobre la fe, leer...

COMENTARIO DE LUZ DE MARÍA

Hermanos:

Nos encontramos rumbo a un nuevo calendario 2026 en donde es imprescindible la fidelidad hacia la Trinidad Sacrosanta, hacia Nuestra Madre Santísima y hacia los Arcángeles y Ángeles que son nuestros compañeros de camino.

Hermanos, no miremos los Avisos del Cielo como un cumplimiento sin Misericordia Divina, sino como una oportunidad de la Misericordia Divina para que doblemos rodillas y clamemos al Cielo piedad. Oremos para que lo que puede ser atenuado con nuestra respuesta en oración, sea atenuado y lo que no está sujeto a la oración de la humanidad sea minimizado si esa es la Voluntad Trinitaria.

Mantengamos la fe sin permitirnos perderla, porque la fe es el sostén que nos mantiene amando la Voluntad Divina.

Amén.